

## Hublot et DJ Snake partenaires!



Ricardo Guadalupe and DJ Snake at the Hublot Manufacture

**On ne présente plus DJ Snake dans la mouvance actuelle de la musique électronique...** Cette star française de renommée internationale, qui cumule des hits internationaux, s'est associée à la célèbre marque horlogère Hublot pour présenter une création exclusive.

DJ Snake s'est fait connaître mondialement avec le titre «*Turn Down For What*», sorti en 2013. Depuis, les collaborations et les hits se sont enchaînés: «*Learn on*», «*Loco Contigo*», «*Let me love you*» avec Justin Bieber ou encore «*Selfish Love*» avec Selena Gomez. DJ Snake devient le premier artiste français dont deux chansons dépassent le milliard d'écoutes sur Spotify.

/

**DJ Snake is a giant of the global electronic music scene...**

The French star, who has had a string of international hits, has teamed up with famous watch brand Hublot to unveil an exclusive creation.

DJ Snake made his name with the 2013 song *Turn Down For What*, and has scored hit after hit since then, including *Lean On*, *Loco Contigo*, and collaborations with Justin Bieber on *Let Me Love You* and Selena Gomez on *Selfish Love*. In the process, he has become the first French artist to have two songs with over a billion plays on Spotify.

*/ Je suis très heureux d'avoir pu mêler mon inspiration au savoir-faire des fantastiques horlogers et techniciens de cette maison suisse.*

*/ I am delighted to fuse my inspiration with the know-how of the amazing watchmakers and technicians of this Swiss firm.*

**DJ Snake**

### Une montre à l'image de DJ Snake

Les récompenses de prestige subliment le talent: Billboard Music Awards, MTV Music Awards et pas moins de trois NRJ Music Awards. C'est concrètement depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2018 que Hublot et DJ Snake sont devenus partenaires. L'artiste a notamment officié derrière les platines de la soirée de clôture Hublot lors de la Coupe du Monde de la FIFA en Russie. Et c'est trois ans plus tard que la première montre issue de ce partenariat, La Big Bang DJ Snake voit le jour. Une montre aux reflets multiples, à l'image du talent de l'artiste qui l'a inspirée.

/

### Typically DJ Snake

His talent has brought him glittering accolades, including Billboard Music Awards, MTV Music Awards, and no fewer than four NRJ Music Awards.

His partnership with Hublot dates to 1 January 2018, and later that year he was behind the turntables for the FIFA World Cup Russia Hublot Closing Party. Three years on, the partnership has released its first watch: the Big Bang DJ Snake, a watch that shines bright, like the talent of the artist who inspired it.



DJ Snake working on the Big Bang DJ Snake at the Hublot Manufacture